



MAZDA MOTORS DEUTSCHLAND – PRESSE-INFORMATION

Mazda spendet 20.500 Euro an das SOS-Kinderdorf Düsseldorf

- Anschaffung von neuen Markisen wird durch die Spende ermöglicht
- SOS-Kinderdorf nutzt zwei Mazda MX-30 für tägliche Fahrten
- Mazda unterstützt SOS-Kinderdorf bereits seit 2009

Leverkusen, 10. Februar 2026: Mazda Motors Deutschland setzt seine Zusammenarbeit mit dem SOS-Kinderdorf Düsseldorf weiter fort und spendet insgesamt 20.500 Euro an die Einrichtung. Damit werden unter anderem für das Gebäude der Kita Farbkleckse mehrere Markisen angeschafft, die den Kindern und Erziehern während der Sommermonate Schatten spenden. Darüber hinaus verhindern die Markisen auch eine zu starke Sonneneinstrahlung in die Räumlichkeiten der Kita und sorgen für einen verbesserten Schutz vor UV-Strahlen. Bisher sorgen lediglich natürliche Schattenspender wie Bäume und Sträucher am Standort der Kita in der Matthias-Erzberger-Straße in Düsseldorf Garath für Sonnenschutz. Die Anschaffungskosten liegen hier bei rund 10.500 Euro und werden komplett von Mazda Motors Deutschland übernommen.

Zusätzlich kamen bei einer Aktion im Rahmen der letztjährigen Unternehmens-Weihnachtsfeier weitere Spenden zusammen: Insgesamt 3.450 Euro, gespendet von Mitarbeitenden von Mazda Motors Deutschland und Mazda Motor Europe, gehen ebenfalls an das SOS-Kinderdorf. Beide Mazda Organisationen stockten diesen Betrag um mehr als 6.600 Euro auf insgesamt über 10.000 Euro auf.

Darüber hinaus stellt Mazda Motors Deutschland zwei Mazda MX-30 e-Skyactiv EV für das SOS-Kinderdorf zur Verfügung. Die beiden Mazda MX-30 EV unterstützen die Mitarbeitenden des SOS-Kinderdorfs bei alltäglichen Arbeiten und Einsätzen wie beispielsweise Behördengängen und sorgen für eine lokal emissionsfreie Mobilität.

„Wie wichtig uns das SOS-Kinderdorf Düsseldorf ist, zeigt die seit über 17 Jahren bestehende Zusammenarbeit“, erklärt Bernhard Kaplan, Geschäftsführer Mazda Motors Deutschland. „Wir freuen uns auch in diesem Jahr wieder einen Beitrag zur Weiterentwicklung der Einrichtungen leisten zu können und mit den beiden Mazda MX-30 die Mobilität der Mitarbeiter des SOS-Kinderdorf zu gewährleisten.“

Bereits seit dem Jahr 2009 hat Mazda Motors Deutschland zahlreiche Projekte des SOS-Kinderdorf Düsseldorf finanziell unterstützt und ist auch immer wieder mit Mitarbeitenden an Aktionen des SOS-Kinderdorfs, beispielsweise einem Weihnachtsfrühstück für die Kita-Kinder sowie Erzieherinnen und Erzieher, beteiligt. Zuletzt hat Mazda mit einer Spende das Sprachförderprogramm der Kita Schatzkiste unterstützt oder den ebenfalls dort angesiedelten Jugendtreff gefördert. Dadurch können dort nun auch jüngere Schulkinder aufgenommen werden. Neben einem Bewerbungstraining für die Älteren stehen dort gemeinsame Koch- und Sportkurse, aber auch Projekte zu Themen wie Neue Medien und Cybermobbing auf dem Programm.



MAZDA MOTORS DEUTSCHLAND – PRESSE-INFORMATION

Ihre Ansprechpartner

für Journalistenanfragen:

Christoph Völzke, Supervisor Produkt- und Unternehmenskommunikation

+49 (0)2173 - 943 303

cvoelzke@mazda.de

für Kundenanfragen:

Mazda Kundeninformationszentrum

+49 (0)2173 - 943 121

[Zum Kontaktformular](#)